

Un scandale au concours de l'internat. — Hier, devait s'ouvrir dans le grand amphithéâtre de l'Assistance publique, le concours d'internat pour les sections de médecine, de chirurgie et d'accouchement. Cette cérémonie n'a pu avoir lieu, par suite d'incidents tumultueux.

On sait que la loi fixe un maximum de vingt-huit ans pour les concurrents.

Parmi les candidats, se trouvait cette année une jeune femme, Blanche Edwards, ayant dépassé la limite d'âge réglementaire et ne présentant pas, par conséquent, les conditions exigées pour être admise au concours. Malgré plusieurs demandes, le directeur de l'Assistance publique avait refusé d'accepter la jeune étudiante au nombre des candidats à l'examen de cette année. Cependant, grâce à des démarches répétées auprès de personnages officiels, Mlle Blanche Edwards avait obtenu l'agrément du ministre.

Cette décision fut fort mal accueillie par les étudiants qui, au moment de l'ouverture des portes, crièrent : « A bas le ministre ! Vive la limite d'âge ! Vive Boulanger ! » Un charivari assourdissant continua, et il fut tel que le jury fut obligé de se retirer sans que le concours fût ouvert.

Cet incident cause une grande émotion au quartier. www.leplaisirdesdieux.fr